

Antrag Nr. 20-O-26-0006

CDU-Fraktion

Betreff:

Anpassung der Ampelschaltung auf der Hochheimer Straße (CDU)

Antragstext:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird aufgefordert

1. die Ampelanlage an der Kreuzung Hochheimer Straße, Ecke Kommerzienrat-Disch-Brücke und
2. an der Fußgängerampel Hochheimer Straße, Ecke Siebenmorgenweg auf die Grünphasen der Autos und Fußgänger zu überprüfen.

Zu 1: Hier schaltet die Ampel auf der Hochheimer Straße zu unterschiedlichen Phasen auf Rot. Stadtauswärts ist es schon länger Rot, während es Stadteinwärts erst Rot wird, wenn die Autos von der Kommerzienrat-Disch-Brücke grün erhalten.

Zu 2: Hier ist die Zeit zwischen Straße Rot und Fußgänger Grün so kurz, dass oft noch Kraftfahrzeuge den Fußgängerüberweg kreuzen.

Sollte die Überprüfung ergeben, dass dies nach den Vorschriften korrekt ist, so wird trotzdem darum gebeten, die Schaltphasen so zu verlängern, dass ein kreuzen gefahrlos möglich ist. Ein Aufschieben dieser Maßnahme bis zur Digitalisierung beider Ampelanlagen ist nicht vertretbar.

Weiterhin wäre an beiden Ampeln zu prüfen, ob ein häufiges Überfahren bei Rot evtl. mit der dort meist vorkommenden Überschreitung der Geschwindigkeit in Zusammenhang steht

Begründung:

Evtl. mündlich

Mainz-Kostheim, 13.01.2020